

AVISO DE PRIVACIDAD

El presente tiene como finalidad preservar la privacidad y la seguridad de la Información Confidencial y Datos Personales, así como abstenerse de revelar la totalidad o cualquier parte de la Información Confidencial a terceros, de conformidad con lo dispuesto por la Ley Federal de Protección de Datos Personales en posesión de los Particulares y su Reglamento.

Usuario si nos proporciona datos daremos por entendido que está de acuerdo con los términos de este Aviso, las finalidades del tratamiento de sus Datos, así como los medios y procedimiento que ponemos a su disposición para ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación.

I. Responsable del tratamiento de datos personales:

Desarrollos Inmobiliarios Fitur, SA de CV, con domicilio en Avenida Constituyentes 561 Piso 6, Col. América, Alcaldía Miguel Hidalgo, Ciudad de México es responsable del tratamiento de los datos personales que usted proporcione a través del sitio web <https://fitur.com.mx/>.

II. Objetivo:

Recopilamos los datos personales de manera directa a través de formularios, correo electrónico, suscripciones o navegación en nuestro sitio:

En caso de que celebremos con usted un acto relacionado con algún servicio ofrecido, sus Datos serán utilizados para el cumplimiento de las obligaciones derivadas de esta relación jurídica. En caso de que no se concrete ningún acto con usted los Datos que nos haya proporcionado serán bloqueados y posteriormente eliminados.

- Dar seguimiento a solicitudes de información o contacto.
- Proveer productos o servicios requeridos.
- Enviar información promocional, publicitaria o informativa (solo si el usuario lo autoriza).
- Mejorar la experiencia de navegación en el sitio.

La información que sea bloqueada puede conservarse por el plazo necesario para cumplir con disposiciones legales como son fiscales o de naturaleza mercantil.

III. Transferencia de datos:

No compartimos sus datos personales con terceros sin su consentimiento, salvo en los casos expresamente permitidos por la ley, por lo que nos obligamos a no hacer uso de la información para beneficio propio o de terceros.

IV. Derechos ARCO:

Usted tiene derecho a acceder, rectificar, cancelar u oponerse al tratamiento de sus datos personales (derechos ARCO). Para ejercer estos derechos, puede enviar una solicitud al correo

electrónico: atencionclientes@coralclubes.com. La solicitud deberá contener su nombre completo, datos de contacto y la descripción clara de la solicitud.

V. Uso de cookies:

Este sitio web utiliza cookies para mejorar su experiencia de navegación y analizar el tráfico del sitio. Usted puede desactivar el uso de cookies desde la configuración de su navegador.

VI. Medidas de seguridad:

Implementamos medidas técnicas, administrativas y físicas para proteger sus datos personales contra daño, pérdida, alteración, destrucción o uso no autorizado.

VII. Cambios al aviso de privacidad:

Nos reservamos el derecho de realizar modificaciones o actualizaciones al presente aviso de privacidad. Cualquier cambio será publicado en este mismo sitio web en la sección correspondiente.